

« Un rêve qui se réalise » : le Denguinois Nicolas Taris sacré champion d'Europe de BMX



Sur la plus haute marche du podium, Nicolas Taris est fier de sa victoire bien méritée.

Laure-Anne Saillard

Après des années de persévérance, Nicolas Taris, originaire de Denguin, a décroché l'or européen en BMX cruiser, dans la catégorie des 50 ans et plus, à Valmiera en Lettonie.

Après des années de sacrifices, d'entraînements intensifs, de chutes, de doutes, mais aussi de passion et de détermination, Nicolas Taris a enfin atteint le sommet européen. Le pilote natif de Denguin s'était souvent approché du podium européen, sans jamais l'atteindre, jusqu'à ce jour.

Il est désormais sacré champion d'Europe de BMX 2025 en Cruiser 50 ans et plus.

« J'ai attendu ce moment toute ma vie »

Sur la piste de BMX de Valmiera (Lettonie), le Béarnais a livré une performance exceptionnelle, dominant sa finale de bout en bout avec une maîtrise impressionnante.

« C'est un rêve qui se réalise. J'ai attendu ce moment toute ma vie. Aujourd'hui, je savoure », a déclaré Nicolas Taris, les larmes aux yeux, à la sortie du podium.

Désormais, une nouvelle page s'ouvre pour le Denguinois. Avec ce titre en poche, il se tourne déjà vers les championnats du monde, du 28 juillet au 3 août, sur la piste de BMX de Copenhague, au Danemark.